



平成29年5月1日 二条保育園発行

やっと暖かさを感じられる春がやってきました。環境が変わって、泣いて泣いて…の4月が過ぎ、本領発揮の5月です。泣きつつも、それぞれの面白みの片鱗は飛び出してはいるので、今後も期待しています！

さて、この4月、とても驚いたことがありました。『よく食べる』新入さんと言えば、食の味や形態になじむのに時間がかかりますが、泣いていても「まんま！まんま」とよく食べてくれるのです。『食べる』ということは、全ての意欲につながっていきます。まずは、胃袋はつかめたのかな？おうちでもしっかり食べられていたからかな？いろいろな食材に慣れ、ともに食事する人に慣れ、基本的な欲求が満たされ、安心して保育園生活を送る…。おいしいゴハンが一番！しっかり食べて、思いっきり活動する、これが保育園の醍醐味です。

豊かな食生活は豊かな表情を生み、豊かな関係を築いて行ける下地となります。給食を楽しんで、大きくなりましょう。ちなみに、年長児は毎日の献立をチェックして、心待ちにしています。

行事予定

- 10日(水) 乳児健康診断
- 12日(金) 田植え(月組)
- 16日(火) 遠足(お弁当日)
…月・雪・星・花(植物園)
※ことり組もお弁当です
- 23日(火) おたんじょう会
- ※22日(月)～29日(月)
…月組個人面談

全ての持ち物にお名前を書いてください。消えかけているものもありますので、再確認もお願いします。

※くつの履き間違いが増えています。お名前が書かれてあると見つかりやすいです。



4歳児雪組、5歳児月組で大文字さんに登りました。天気にも恵まれ、ひたすら楽しい道中。毎年登り、最後尾を担当しますが、今年の子たちはどんな感じ？慎重すぎて、山側のちょっとした斜面に張り付き、そこから滑ってしまい「こわい～！」とベソをかく子…真ん中は平らやから、そこから行こか。大人にはちょっとした段差も、子どもには手ごわい高さ…。怖いながらもどこがより低いか？を探し出して、そろりそろりと下っていく…よく考えてるね！そして、それを目いっぱい楽しむ??ゆっくりチームの編み出した下り方とは…「すべりだい～！ここ滑り台みたいや、すべる！すべる～！」と、お尻を地べたにつけ、足ですりずりと進んでいく方法。そこまで滑りが良いといったことはなく、お尻もずりずり、大きいリュックもずりずり。若干の砂けむり？砂ほこりを舞い上げ、でもゲラゲラと笑い合いながら進んでいく。いや、あまり進んでいない…。笑える！そんなこと考えて、しんどい中でも進んでいくな。一緒に大笑いしながら、見習うべき姿勢だな…とちょっと感動しつつ、「ちょっと急いで～」じわり、じわりと下山しました。よくがんばったね！また行こな。